



Hoy ha comenzado la feria de promoción turística BIT de Milán, una de las más importantes de Italia. El Consell de Formentera, a través del área de Promoción, ha informado que «hasta el próximo Sábado se tratará de fidelizar al turista italiano en este encuentro», según ha destacado el jefe de Promoción Turística del Consell de Formentera, Carlos Bernús. «Tenemos un mostrador conjunto con el resto de islas donde estamos presentando nuestras rutas verdes y eventos como el Beach Voley que se hará por primera vez este próximo mes de mayo en la playa de Cala Saona». Así el responsable de la promoción turística asegura que «se busca que este tipo de turistas también vendan a visitar Formentera en los meses de temporada baja».

Alemania y Londres

Desde ayer 10 de febrero y hasta el domingo 14 de febrero Formentera también se promociona en la «Free de Munich». «Tenemos un stand conjunto con el resto islas para promocionarnos en el mercado alemán», según ha explicado Bernús, que ha destacado que en total durante este año se harán 10 presentaciones en Alemania «para mostrar una isla de la que se puede disfrutar en al aire libre y en familia, y que frente a otros destinos, que sufren conflictos, también destaca por la seguridad que ofrece al visitante». Asimismo, desde hoy y hasta el domingo Formentera se promociona en el «London Bike Show», una feria especializada en este tipo de turismo donde se muestran las rutas cicloturísticas de la isla.